

1955
Verificad
Santiago, 9 de mayo de 1973.

Señor don
Marco Antonio Barahona
Secretario General de la U.I.J.D.C.
Vía del Plebiscito 107.-
ROMA.-

Querido Secretario General y amigo:

Aprovecho la gentileza de Patricio Aylwin para hacerle llegar la exposición política presentada en estos días a la reunión convocada por el Presidente Nacional del PDC chileno para analizar la situación general a raíz del golpe de Estado y sus efectos dentro y fuera de Chile; en relación con el país y la Democracia Cristiana.

Como es un documento extenso que se explica por sí mismo, no tiene objeto que le haga ninguna otra consideración a su respecto.

Pienso que, dentro de la solidaridad democrata-cristiana y las inevitables repercusiones que para todos nosotros tienen sucesos de esta envergadura y resonancia política internacional como el derrocamiento del gobierno chileno, es también útil hacer llegar esta exposición a manos del Presidente o Secretario General de la Unión Demócrata-Cristiana Mundial. Si hubiera necesidad de hacerle llegar otro ejemplar desde Chile, le ruego hacérmelo saber, pero pienso que no será difícil para ustedes en la U.I.J.D.C. sacar fotocopia al texto adjunto, de modo que haya otro ejemplar a disposición de la UMDG.

Le incluyo una carta para Mariano Rumor, no en su calidad de Jefe del Gobierno Italiano sino de Presidente de la U.M.DC... en el entendido de que es él quien todavía ocupa este cargo.

Respecto a eventual publicación del documento adjunto, pienso que sería extemporánea y que podría tener efectos negativos serios en Chile, tanto desde el punto de vista político general, como personal. Por otra parte, citas truncas de determinados acápites o frases, serían aún más nocivas que la publicación del texto íntegro en que se desarrolla ~~una~~ con mayor coherencia el conjunto del planteamiento.

Que lo conozcan, pues, con la discreción del caso, quienes tienen el derecho y el deber de conocer los distintos puntos de vista con que demócratas-cristianos chilenos juzgan lo ocurrido y visualizan el porvenir.

Hace una semana le envié copias de cuatro o cinco entrevistas mías a diarios extranjeros. ¿Las recibió?

Para todos el renovado afecto de su camarada y
amigo: Radomiro Tomic